
Областное специализированное государственное бюджетное учреждение 
социального обслуживания системы социальной защиты населения «Областной 

социально-реабилитационный центр для несовершеннолетних»

г. Белгород 30 августа 2022 г.

ПРОТОКОЛ №1
Заседания Попечительского совета

Присутствовали:
Ващенко Александр Иванович - управляющий директор ООО «Белэнергомаш 
БЗЭМ»;
Винокуров Денис Викторович - исполняющий обязанности председателя 
Межрегионального межотраслевогопрофессионального союза «Правда»;
Бузиашвили Георгий Денисович - генеральный директор АО «Белгородский 
хладокомбинат»;
Мишенин Роман Викторович - генеральный директора ООО «Пожарная 
безопасность»;
Ломакин Ираклий Евгеньевич - директор ООО «Технолайн».
Приглашены:
Полежаева Ирина Дмитриевна - заместитель директора по воспитательной и 
реабилитационной работе.
Повестка дня:
1. О работе учреждения за 2021-2022 учебный год.
2. Планирование работы Попечительского совета на 2022-2023 учебный год.
3. Обсуждение подготовки мероприятий, посвященных Дню рождения Центра 

и Дню Знаний.
4. Обсуждение вопроса необходимости привлечения внебюджетных 

источников для развития материально-технической базы и оказания помощи 
нематериального характера.

По вопросу №1 выступила Полежаева Ирина Дмитриевна. Заместитель 
директора по В и Рр ознакомила членов Попечительского совета с результатами 
реабилитационной и образовательной (дошкольной, дополнительной) 
деятельности в 2021-2022 учебном году.
Решили:
Заслушать информацию о работе учреждения по итогам 2021-2022 учебного 
года.
Голосовали:
«За» - 5 (шесть) человек;
«Против» - 0 (ноль) человек;
«Воздержались» - 0 (ноль) человек.

По вопросу №2 «Планирование работы Попечительского совета» слушали 
Полежаеву Ирину Дмитриевну. Ирина Дмитриевна ознакомила членов 



Попечительского совета с планом мероприятий, планируемых на 2022-2023 
учебный год.
В ходе обсуждения перспектив работы Попечительского совета был составлен 
план работы на 2022-2023 учебный год.
Решили:
Утвердить план работы Попечительского совета на 2022-2023 учебный год 
(прилагается к протоколу заседания).
Голосовали:
«За» - 5 (шесть) человек;
«Против» - 0 (ноль) человек;
«Воздержались» - 0 (ноль) человек.

По вопросу №3 «Подготовка мероприятий, посвященных Дню рождения 
Центра и Дню Знаний» выступила Полежаева Ирина Дмитриевна. Ирина 
Дмитриевна предложила план организации мероприятий, посвященных Дню 
рождения Центра и Дню Знаний.
Решили:
Поддержать план организации мероприятий, посвященных Дню рождения 
Центра и Дню Знаний.
Голосовали:
«За» - 5 (шесть) человек;
«Против» - 0 (ноль) человек;
«Воздержались» - 0 (ноль) человек.

По вопросу №4 «Привлечение внебюджетных источников для развития 
материально-технической базы и оказание помощи нематериального 
характера» слушали Полежаеву Ирину Дмитриевну. Ирина Дмитриевна 
предложила оказать помощь в привлечении внебюджетных источников для 
развития материально-технической базы и оказать помощь нематериального 
характера.
Решили:
Привлечь внебюджетные источники для развития материально-технической 
базы и оказать помощь нематериального характера.
Голосовали:
«За» - 5 (шесть) человек;
«Против» - 0 (ноль) человек;
«Воздержались» - 0 (ноль) человек.

Секретарь комиссии
Попечительского совета И.Е. Ломакин


